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「奉仕活動は出席ではなく参加しよう」
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2014年 7月1日（火）第1210回　活動計画発表PartⅠ通常例会　於：高幡不動尊
■司　　会　会場設営委員会
　　　　　　　　　　　平吹正義委員長
■開会点鐘　会長　渡邉良勝
■国歌斉唱　ロータリーソング「奉仕の理想」
　今月の歌「夏は来ぬ」
　ソングリーダー本田　誠会員
■親睦委員会
1.ニコニコ報告　星野幸夫副委員長
　ニコニコメッセージ後記
2.月例記念品贈呈・記念日発表　藤野益夫委員長
■出席報告　出席委員会　安西　清委員長
　報告内容（後記）
■会長報告　会長　渡邉良勝　
本年は水野年度の準備期間です。地区からの要請もきて
いますのでご協力をお願いします。
1.地区役職・クラブ依頼の委嘱状をお渡しします。　
クラブからソングリーダーを本田会員、鹿島会員、志野
会員に会計監査を飯森会員に委嘱します、地区から地区
諮問委員会オブザーバー・戦略計画委員会委員・規定審
議会検討委員会特別委員に水野会員、地区副幹事・次期
地区代表幹事に本田会員、地区大会実行委員会実行委
員に馬場会員、国際大会推進委員会委員に渡邉会員。ガ
バナー月信、IT、年次報告委員会委員、ロータリー財団委
員会・ポリオプラス委員会委員に小高会員に委嘱状が届
きましたのでお渡しします。
■幹事報告　幹事　朝倉邦雄　
1.理事会報告
a.年会費について水野ガバナー年度協力金10,000円を
含め192,500円。
b.関係団体寄付・協賛金について前年より一部を減額。
c.クラブ協議会テーマは「水野年度に向けて」とする。ガ
バナー補佐の卓話は行わず協議会の内容を講評。
d.八王子東RC合同例会の内容は会長・幹事に一任
e.日野RC合同例会の内容は会長・幹事に一任
f.ガバナー公式訪問は坂本氏の要望で夜間例会になる。
日野RC・飛火野RC懇談会の後、午後6時開会点鐘。
g.その他として、地区情報で水野ガバナ－エレクト壮行会
2015年1月13日　午後7時に行われる。
2.「ロータリーの友」電子版のパスワードが届いてます。
3.「バギオ便り」が届きましたので回覧します。
4.予算を見ていただいてお解かりのように本年緊縮予算

を組みましたが、例年通りの奉仕活動予算をを切り詰めて
も725,600円基金取崩です。このままだと9年程で基金が
なくなります。会員増強で財政の立て直しが急務です。
■クラブ協議会「会長所信表明・委員会活動計画発表」　
　　　　　　　　　　　　　　　司会　幹事　朝倉邦雄
●会長所信表明会長　渡邉良勝
ターゲット「奉仕活動は出席ではなく参加しよう」達成
に向け、ひとり一人が輝き力を発揮し、観客でなく出演
者になろうと呼び掛けた。前回会長時の方向と大きく変
わりません。重点目標で会員増強・例会出席・地区運営
参加・を掲げ奉仕活動を通し親睦を図り、布施も奉仕活
動であり、更に家族からも理解の得られる奉仕・親睦活
動を推し進めたい。孔子の「似而非ざるものを悪む」ケ
ネディの「祖国があなたに何をしてくれるか尋ねてはなり
ません。あなたが祖国のために何ができるか考えてほし
い」の名言を例えに、参加して活動しましょう。と重ねて
例会・奉仕活動ヘの参加を強調された。
●会場設営委員会　　平吹正義委員長
例会を楽しみながら学ぶ場にしたいと方針を挙げ、これ
まで通りの活動を実行してゆくが、食事メニューにバラエ
ティーを持たせたいと特徴を打ち出した。
●出席委員会　　安西　清委員長
最初の例会出席率80％超えました。RCの原点は出席、
皆出席者に記念品を。メーキャップ奨励とイベント参加
を強調。他クラブの状況も折に触れ紹介したいと発表。
●プログラム委員会　小高俊明委員長
卓話は地域性のある話題で会員が興味を持ち期待され
るような内容に。講師は地区・会員・交換留学生・米山奨
学生に依頼したいと発表。講師の推薦をお願いしたい。
●親睦委員会　　藤野益夫委員長
他の委員会と協調し、会員の親睦を第一義に考え、家族
とも交流を図るためクリスマス会・親睦旅行を例年通り
実行する。ニコニコ奨励で上期下期に複数ニコニコ大賞
を贈りたい。
●まとめ　会長　渡邉良勝
企業の浮沈をヤマハとカワイの例を出して説明、活性化
を計ったヤマハが生き残った事でクラブもやはり活き活
きと動く事が大事ではないかとまとめられた。ロータ
リーの友6頁「ロータリーとは」は継続して掲載されてま
す。ぜひ目を通して下さい。
■閉会点鐘　会長　渡邉良勝
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本日50,000円 累計50,000円
本年度目標額1,200,000円   達成率4.2％

ニコニコBOX

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1210回 28 21 2 － 5 82.1

28 18 3 0 7 75％第1208回

出席報告

※今週のメークアップ　水野さん　志野さん
※先々週の後メークアップ　なし

ニコニコメッセージ
渡邉良勝さん…今年度、皆様方のご協力を宜しくお願い申し上
　　　　　げます。
朝倉邦雄さん…これから２年間、宜しくお願いいたします。
梅田俊幸さん…新年度を迎え新会長、幹事には今年度お世話
　　　　　になります。宜しくお願い致します。また、今月は妻
　　　　　の誕生日なので・・。ありがとうございます。
飯森誠之さん…今日は久しぶりに良い天気になり、あじさい梅
　　　　　雨の季節でついていると思っています。新年度は今
　　　　　日からですね。
河野和正さん…アジサイが満開の高幡不動でロータリーの新年度、
　　　　　渡邉丸の出航おめでとうございます。益々のご発展を！
中澤　洋さん…あじさいの美しい今日この頃です。本年度もよ
　　　　　ろしくお願い致します。
平吹正義さん…渡邉会長・朝倉幹事　再出航おめでとうござい
　　　　　ます。よろしくお願い致します。
濱田宣郎さん…“渡邉・朝倉丸”の輝かしい船出を祝して・・・。
本田前会長…小髙前幹事お疲れ様でした。また精勤賞をありがとう。
平　良信さん…渡邉会長・朝倉幹事１年間頑張って下さい。私
　　　　　も微力ながら米山委員会で頑張ります。

早川忠男さん…朝倉幹事のご活躍を記念して。
馬場弘融さん…渡邉会長さん・朝倉幹事さんよろしくお願いします。
大塚洋晃さん…渡邉会長・朝倉幹事、１年間宜しくお願い致します。
生沼通男さん…本田さん小髙さん１年間お世話になりました。
　　　　　渡邉さん朝倉さん１年間よろしくお願いします。
本田　誠さん…新年度のスタートを祝って！！
安西　清さん…旧役員の皆様ご苦労様でした。渡邉年度の出
　　　　　発おめでとう。
藤野益夫さん…渡邉・朝倉年度の始りです。１年間よろしくお願
　　　　　いします。
星野幸夫さん…渡邉新会長、朝倉新幹事さま１年間宜しくお願
　　　　　い致します。

※雑感
渡邉会長、朝倉幹事年度がスタートです。お二人共再登板です。しかし、今年度はこれまでとは異なり、水野ガバナー年度を来年に
控え、地区・多摩グループの各クラブ・親クラブの日野ロータリークラブとの強力な連係が必要となります。クラブ内では今期も会
費を活動費を上乗せして支援体制を採りました。財政面での支援体制の強化も必要です。同時に会員の役割分担も増加します。
会員数の少ない中でそれぞれが分相応の力を発揮せねばなりません。だからといってクラブの奉仕活動に手を抜く事はできませ
ん。創意工夫を凝らしてこの状況を乗り切らねばならないと思います。これまで以上に親睦を図り力を合わせ臨機応変に対応し
てゆきましょう。お二人に舵取りがスムーズになるようクルーの一員として隅々に気を配り、渡邉会長が所信で表明されたとおり、
今年はウオーミンアップの時で、今行われているサッカーW杯の決勝トーナメントを戦うイレブンのようにアグレッシブにすべての
活動に参加してゆこうではありませんか。RI黄其光会長のテーマ「ロータリーに輝き」を実践するためにも！！

●トピックス
1.7月1日政府は集団的自衛権行使容認にむけた閣議決定をした。
2.7月1日ブラジルで開催中のサッカーW杯の準準決勝は4日と5日行われた。ブラジル・オランダ・ドイツ・アルゼンチン準決勝へ。

高幡不動尊あじさいまつりにて

あじさいまつりも7月7日で
終わりましたが、いろんな
種類を撮影しました。
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